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Protokoll   
Jahreshauptversammlung vom 19. Febr. 2018  
Top. 1  

  

Begrüßung   

Der Vorsitzende, Herr Beckmann begrüßte alle Anwesenden und als Gast Bürgermeister 

Ralf Hantke. Er bat die Anwesenden um einen kurzen Moment des Gedenkens für den 

Verstorbenen Peter Stünkel.  

Top. 2  Protokollverlesung  

  Das Protokoll des Jahres 2017 wurde von Frau Beckmann verlesen und von den 

Anwesenden einstimmig genehmigt.  

    

Top. 3  

  

Bericht 2017  

Herr Beckmann berichtete über Aktivitäten des letzten Jahres. Im letzten Jahr konnten wir 
vier neue Mitglieder begrüßen. Der Verein hat jetzt 44 Mitglieder. Wir trafen uns zu sieben 
Gesprächskreisen, einmal bei Heinz Aue und unterm Storchennest (Reinke, Auhagen). Fünf 
Vorstandssitzungen wurden abgehalten.  
Wir präsentierten eine Bilderschau und Vortrag am „Sachsenhäger Nachmittag“. Beteilung 

am Brunnenfest (13.05.17). Aktionstreffen in Bergkirchen anlässlich des Denkmaltages. Es 

erfolgte die Beauftragung der Stadt zur Organisation des Denkmaltages an den 

Heimatverein. Die Fahrt nach Paderborn (19.06.17) musste mangels Beteiligung abgesagt 

werden. Eintrag der neuen Satzung im Vereinsregister (Amtsgericht Stadthagen 21.07.17). 

Ein Teil des Nachlasses von Herrn Stünkel wurde in den vereinseigenen Räumen gebracht. 

Am Tag des offenen Denkmals präsentierten wir eine Ausstellung der Geschichte des 

Schlosses im Schloss und Stadtführungen (10.09.17). Wir hatten einen Pressetermin mit Dr. 

Bertholt zu den Ausgrabungen am Zeughaus des Schlosses (01.11.17).  

Top.4  Kassenbericht  

  

  

Frau Everaats verlas den Haushalt 2017. 

 

Top.5  Bericht Kassenprüfer  

  

  

Die Kasse wurde im Febr. 2018 von Herrn Dr. Meier und Frau Lampe geprüft. Diese wurde 

ordnungsgemäß geführt. Herr Dr. Meier bat um Entlastung des Vorstandes. Der Entlastung 

wurde einstimmig stattgegeben.  

Top.6  Neuwahlen der Kassenprüfer  

  Es wurden zwei neue Kassenprüfer gewählt. Rolf Nottebrock und als sein Stellvertreter 
Wilfried Lampe.   
.  

Top.7  Veranstaltungen 2018  

  Regelmäßiger Gesprächskreis – Termine wurden noch einmal bekannt gegeben.   

  Tagesfahrt nach Hannover oder Rinteln – vorgeschlagen von Chr. Lampe und Heinz Aue.  

  08.09.18 Beteiligung zum Stadtfest -Thema wird im Vorstand noch besprochen.  

  Ein Vortragsabend – Prof. Dr. Schneider kontaktieren.   



Der Kontakt mit der ev. Kirche soll gepflegt werden. Eine Kirchenführung auch mit Herrn 

Kalkusch wäre wünschenswert.   

    

Top.8  Anträge  

  Es wurden keine Anträge gestellt.       

  

  



 


